

¿Cuáles son las principales causas de ruido urbano?

Hoy en día, la vida en la ciudad está relacionada con el ruido de manera incesante. Así pues, durante los últimos años el nivel del ruido ha ido aumentando bruscamente y es necesario buscar formas y maneras de reducirlo.

A continuación, me dispongo a diseccionar y analizar los últimos datos estadísticos recogidos en el anterior gráfico: turismos (44%), vehículos pesados (12%), motos y motocicletas (14%), recogida de basura (6%), sirenas y claxon (5%), obras urbanas (3%), ventilación y aire acondicionado (3%), peatones (2%) y otras causas (11%).

Me resulta muy chocante que haya tanta diferencia en cuanto a porcentajes entre la primera causa principal, los turismos y la segunda, las motos y motocicletas. Y, por otra parte, es extraño también que el ruido provocado por los peatones sea tan elevado.

Desde mi punto de vista, creo que es evidente que hay que poner soluciones al problema del impacto medioambiental que tienen los medios de transporte en el ruido urbano. Es necesario que haya una reducción de estos últimos en el casco histórico de la ciudad.

A modo de conclusión, si queremos que nuestros hijos tengan un buen porvenir por nuestras calles, tenemos que ponernos a trabajar desde ya en una ciudad más limpia, sostenible y ambiental.